

16/01/2015

Arica: Fiscalía encabezó importante diligencia en investigación por Parque Centenario

Una importante diligencia en el marco de la investigación por la ejecución del contrato para la reposición del Parque Centenario (parque acuático) dirigió la Fiscalía de Arica. Esta correspondió a una pericia privada realizada por un especialista del Centro de Investigación, Desarrollo e Innovación de Estructuras Materiales (Idiem) de la Universidad de Chile, quien durante varios días inspeccionó las obras de este complejo.



El Fiscal Francisco Ganga explicó que el profesional realizó una inspección del grado de avance de las obras a fin de comparar si corresponde a los estados de pago que se habían realizado a la constructora.

“El objetivo de esta pericia privada es analizar el grado de avance de las obras de acuerdo a los estados de pago de la propuesta 52 del proyecto del parque centenario y contrastar lo que existe físicamente con lo que se pagó”, explicó.

Resultados

El persecutor agregó que está a la espera de los resultados de dicha pericia, los que serán importantes a la hora de establecer delitos y responsabilidades penales.

Respecto a la audiencia de formalización en el contexto de esta investigación del parque centenario (parque acuático), se informó que se desarrollará el 19 de febrero, oportunidad en la que se formularán cargos contra quienes resulten responsables.